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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA    
                                                                                                                   

OCTOGÉSIMO PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA OCTAGESIMO PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 30 DE OCTUBRE 

DEL PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 19:00 HRS., EN LAS OFICINAS DEL CENTRO DE CONTROL 

Y COMANDO”, UBICADO EN BOULEVARD JUÁREZ S/N, COLONIA CENTRO, ZEMPOALA, HIDALGO. MUCHO 

AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU PUNTUAL ASISTENCIA. 

ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

 
1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 
 
2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 
LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 
RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 
 
3.- AUTORIZACIÓN DEL RECURSO EXTRAORDINARIO PARA LLEVAR A CABO EL CONVENIO CON 
GOBIERNO DEL ESTADO DE HIDALGO, RESPECTO DE LA ELABORACIÓN DEL ATLAS DE RIESGO 
MUNICIPAL. 
 
4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  
 

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 
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MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, PRESENTE,   

ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, ING. ARMANDO RUIZ 

BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 12 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO. -  USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, 

PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO AUTORIZACIÓN 

DEL RECURSO EXTRAORDINARIO PARA LLEVAR A CABO EL CONVENIO CON GOBIERNO DEL ESTADO DE 

HIDALGO, RESPECTO DE LA ELABORACIÓN DEL ATLAS DE RIESGO MUNICIPAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: BUENAS NOCHES, PRIMERO QUE NADA UNA DISCULPA POR LA PREMURA 

DE LA CONVOCATORIA, SIN EMBARGO, NO ES TEMA DE SU SERVIDOR, A LAS 10:30 A.M. LE MANDARON 

UN MENSAJE AL DIRECTOR DE PROTECCIÓN CIVIL QUE DICE LO SIGUIENTE:  SOLICITAMOS SU 

INVALUABLE APOYO PARA QUE PUEDA COMENTAR CON SU PRESIDENTE QUE EL DÍA DE HOY SE PUEDA 

LLEVAR A CABO LA SESIÓN DE CABILDO CON RELACIÓN A LA AUTORIZACIÓN DEL RECURSO 

EXTRAORDINARIO PARA LLEVAR A CABO EL CONVENIO EN CONJUNTO CON GOBIERNO DEL ESTADO DE 

HIDALGO, RESPECTO A LA ELABORACIÓN DEL ATLAS DE RIESGO MUNICIPAL, DE LA MISMA MANERA LES 

SOLICITAMOS PERMANEZCAN PENDIENTES YA QUE SE LES HARÁ LLEGAR EL CONVENIO COMO EL 

NUMERO DE CUENTA PARA QUE SE PUEDA REALIZAR LA APORTACIÓN DEL 50% DEL RECURSO TAL 

COMO SE APROBÓ EN PASADAS REUNIONES, NOS LO ENVÍA EL SUBSECRETARIO DE PROTECCIÓN CIVIL 

FRANCISCO QUIJAS CRUZ Y A LAS 04:06 P.M., NOS ENVIA OTRO MENSAJE QUE DICE LO SIGUIENTE:  SE 

COMUNICA QUE SE CONVOQUE EL DÍA DE HOY A SUS ASAMBLEAS PARA SESIONAR POR EL TEMA DEL 

ATLAS DE RIESGO, CUALQUIER DUDA FAVOR DE COMUNICARSE CON EL SUBSECRETARIO DE 

PROTECCIÓN CIVIL FRANCISCO QUIJAS CRUZ EN DONDE ESTE APROBADO EL CONVENIO Y SI YA SE 

CUENTA CON EL RECURSO. ACABO DE CHECAR LOS CORREOS Y NO NOS HAN MANDADO EL CONVENIO, 

SIN EMBARGO, DE FORMA ECONÓMICA NOS INFORMAN QUE EL 50% QUE TENDRÍA QUE APORTAR EL 

MUNICIPIO ES DE $425,000.00 MAS IVA, EN TOTAL SERIAN $493,000.00, PARA LA ELABORACIÓN DEL ATLAS 

DE RIESGO.  AL PARECER SE HARÁ UNA LICITACIÓN POR PARTE DE GOBIERNO DEL ESTADO CON TODOS 

LOS MUNICIPIOS DE ACUERDO A LAS UNIVERSIDADES, INVESTIGADORES Y TODA LA GENTE QUE ESTA 

INVOLUCRADA EN EL TEMA Y REALMENTE NOS HACE FALTA, TAL COMO LO HEMOS COMENTADO EN 

MUCHAS REUNIONES. NO SE SI ALGUIEN TENGA ALGUNA DUDA, ALGO QUE PODAMOS COMENTAR 

DENTRO DE LA MESA Y SI SE DA LA AUTORIZACIÓN PARA DAR CONOCIMIENTO AL SUBSECRETARIO DE 

QUE ZEMPOALA YA HA SESIONADO Y APROBADO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: BUENAS 

TARDES, CON SU PERMISO PRESIDENTE, EL ATLAS DE RIESGO VAN A DECIDIR ELLOS QUIEN LO 

ELABORE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: Y LO QUE 

VAMOS A AUTORIZAR ES LA ELABORACIÓN NADA MÁS, NO LA PUBLICACIÓN. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, NOSOTROS AUTORIZARÍAMOS QUE VAMOS A FIRMAR UN CONVENIO 

CON GOBIERNO DEL ESTADO Y QUE VAMOS A APORTAR EL 50% DE LO QUE VALE EL ATLAS DE RIESGO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ PREGUNTA: DESPUÉS 

VENDRÍA LA PUBLICACIÓN. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, BUENO YA TENDRÍA LA ELABORACIÓN POR PARTE DE LA EMPRESA 

QUE DESIGNE GOBIERNO DEL ESTADO O LA SECRETARÍA DE PROTECCIÓN CIVIL Y CON BASE A ELLO 

YA TENDRÍA QUE ELABORARLO, SON TIEMPOS Y FORMAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS PREGUNTA: SE TENDRÍA QUE ANULAR 

LA SESIÓN PASADA QUE SE AUTORIZÓ EL RECURSO, DONDE SE COMENTÓ QUE SE IBA A HACER 

CONVENIO CON LA UNIVERSIDAD NO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO IGUAL ERA CON GOBIERNO DEL ESTADO, PORQUE NOS HABÍAN 

COMENTADO QUE EN SU MOMENTO A LA UPP LE TOCABA ZEMPOALA, A CADA INSTITUCIÓN DE 

EDUCACIÓN SUPERIOR LE TOCAN 3 O 4 MUNICIPIOS Y A ZEMPOALA LE TOCABA LA UPP, SIN EMBARGO, 

YA ES UN TEMA QUE VA A TENER DIRECTAMENTE LA SECRETARÍA DE GOBIERNO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PORQUE A MI ME 

COMENTARON HACE UNOS 20 DÍAS QUE UNA EMPRESA SE LE ACERCÓ A GOBIERNO DEL ESTADO, HIZO 

LA PROPUESTA DE 30 O 40 MUNICIPIOS Y PARECE QUE AGARRO UN PAQUETE, PORQUE SE SUPONE 

QUE ZEMPOALA VENIA CON UN PRESUPUESTO DE $1,034,000.00 QUE IBA A COBRAR, PERO YA EN 

PAQUETE LO IBAN A NEGOCIAR, ABARCA TODAS PERO ES UNA EMPRESA PRIVADA QUE SE DEDICA 

EXCLUSIVAMENTE A ESO, SI LLEVA UNIVERSIDADES PERO VAMOS A ESPERAR MEDIO AÑO 

APROXIMADAMENTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO, YO CREO QUE YA ES UN TEMA CON LA EMPRESA, DESCONOZCO EL 

PUNTO PORQUE NO NOS HA MANDADO EL CONVENIO, PERO SI ES UN TEMA DE URGENCIA QUE NOS 

ESTÁN PIDIENDO EL CABILDO PARA EL DÍA DE HOY. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ERA LO QUE YO SABIA 

QUE EL 50% LO IBA A PAGAR GOBIERNO Y EL 50% EL MUNICIPIO, ENTONCES ESA ES UNA DE LAS 

EMPRESAS DE LAS QUE LE HAN IDO A OFRECER SUS SERVICIOS AL GOBIERNO, YO CREO QUE YA SE 

DECIDIERON POR ALGUNA, QUE VA A SALIR MÁS RÁPIDO QUE LAS UNIVERSIDADES, YO DIRÍA NADA MÁS 

A RESERVA QUE SE CHECAR EL ACTA PASADA PORQUE DECÍA QUE LO HARÍA LA UNIVERSIDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, PERO EL PUNTO AHORITA ESTA EN ESE TEMA, LA AUTORIZACIÓN 

PARA LA FIRMA DEL CONVENIO CON GOBIERNO DEL ESTADO PARA LA ELABORACIÓN DEL ATLAS DE 

RIESGO Y LA APORTACIÓN DEL 50%, LOS $493,000.00, ESTE IMPORTE NOS LO DIERON DE FORMA 

ECONÓMICA, NO SE SI SEA EL TOTAL, HASTA QUE VEA EL CONVENIO LO VERIFICAMOS, AHORITA LO 

QUE NOS PIDEN ES LA AUTORIZACIÓN. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YA MAÑANA O AL RATO 

TENDRÍAN QUE LLEGAR LOS CORREOS CON LA INFORMACIÓN Y YA SE VE SI SE CANCELA LA OTRA O 

NO.  

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: DE 

CUALQUIER MANERA, PRESIDENTE, YO CREO QUE ES UNA EXCELENTE OPORTUNIDAD PORQUE 

NOSOTROS HABLÁBAMOS DE MAS DE $1,000,000.00 Y AHORITA SI NOS ESTÁN ABSORBIENDO EL 50% 

PUES LOS $493,000.00, ES UN AHORRO EXCELENTE Y BUENO ES UN TEMA QUE TENEMOS PENDIENTE 

DESDE HACE MUCHO TIEMPO Y SI ENTRA EN ESE PAQUETE SERÁ MUCHO MAS RÁPIDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE; SI, ASÍ TAMBIÉN COMO LO COMENTA EL REGIDOR SON COMO 30 O 40, 

YO CREO QUE POR ESO ESTÁN CHECANDO CUALES SON LOS MUNICIPIOS, INCLUSO HASTA POR LAS 

CARACTERÍSTICAS GEOGRÁFICAS ES MÁS FÁCIL REALIZAR EL ATLAS DE RIESGO DE ZEMPOALA QUE 

EN COMPARACIÓN CON UN MUNICIPIO DE LA SIERRA, PORQUE LA GEOGRAFÍA AQUÍ ES MUY DIFERENTE. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: CUANDO SE 

TENDRÍA QUE APORTAR EL 50%. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN CUANTO NOS ENVÍEN EL NUMERO DE CUENTA Y EL CONVENIO DE 

GOBIERNO DEL ESTADO, PRIMERO FIRMAR EL CONVENIO Y VERIFICAR QUE SEA LA CUENTA CORRECTA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: CREO QUE ES LA 

OPORTUNIDAD DE PODER TENER TODA ESA INFORMACIÓN QUE REPRESENTA EL DESARROLLO DEL 

MUNICIPIO, PERO SI SERIA IMPORTANTE VER EN QUE CONSISTE EL CONVENIO Y EL ACUERDO Y CUÁLES 

SON SUS ALCANCES. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE:  ME IMAGINO QUE EL CONVENIO VA A ESPECIFICAR EL TEMA DESDE LA 

ELABORACIÓN COMPLETA HASTA LA ENTREGA DEL ATLAS DE RIESGO, HASTA LA INSCRIPCIÓN EN EL 

PERIÓDICO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: QUE SEA SEGURO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, TIENE QUE SER UN TEMA SEGURO, PORQUE TIENE QUE HABER UN 

CONTRATO COMPLETO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: CUANDO NOS 

MANDARÍA EL CONVENIO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EN CUANTO ME LO HAGAN LLEGAR, AHORITA ACABO DE CHECAR EL 

CORREO Y NO HA LLEGADO NADA, ES UN TEMA DE ELLOS, AHORITA NOS PIDEN LA AUTORIZACIÓN PARA 

LA FIRMA DEL CONVENIO Y QUE ZEMPOALA HAYA DECIDO CON CABILDO PARTICIPAR. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO PREGUNTA: Y SI SE QUEDÓ 

EL DR. PATIÑO. 
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: NO SÉ, NO PORQUE EN LA ÚLTIMA PLATICA QUE TUVE CON EL DR. 

PATIÑO NOS COMENTÓ QUE A ÉL NO LE CORRESPONDÍA ZEMPOALA, SINO A LA UPP, POR ESO 

HABÍAMOS PLATICADO QUE EN EL ACTA ANTERIOR SE MENCIONÓ ESE PUNTO LO QUE COMENTABA EL 

REGIDOR ARMANDO, AHORA NO SABEMOS QUIEN VAYA A DESIGNAR GOBIERNO DEL ESTADO. 

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO 

RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A 

FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE 

BAÑOS ESCOBEDO, DESDE EL 2021 EN FEBRERO A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 12 

VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

MAYORIA. 

CLAUSURA DE LA SESION 
 
CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA OCTOGÉSIMO PRIMERA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 19:16 HRS. DEL DÍA TREINTA DE 
OCTUBRE DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 

 
MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ                       PATRICIA GUADALUPE GONZÀLEZ VILLALVA 
          PRESIDENTE MUNICIPAL                                                           SÍNDICA MUNICIPAL 
                 CONSTITUCIONAL 
 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS                                  OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA   
                                 REGIDORA                                                                                                REGIDOR                                                                  

.     PRESIDENTA DE LA H. ASAMBLEA                                    SECRETARIO DE LA H. ASAMBLEA 
 
LIC. CRISTHIAN RUIZ DEL VALLE                                              JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA  
                      REGIDOR                                                                                   REGIDOR              
                      
ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ                                 NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ 
                         REGIDORA                                                                                REGIDORA 
              
      SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ                                                   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                          
                  REGIDORA                                                                                      REGIDOR           
  
      LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ                                                         ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS                
                  REGIDORA                                                                                         REGIDOR         
 
     JUANA AGUILAR VARGAS                                               MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO                       
                REGIDORA                                                                                        REGIDORA                                                                                                                              

 


